

**Aargauischer gehts nicht** Der Bachfisch, das süsse Gebäck aus den Backstuben der Stiftung Töpferhaus, feiert am kommenden Mittwoch seinen fünften Geburtstag. Gibt es den Fisch bislang in den Geschmäckern Vanille, Orange, Tonka und Schoggi, wird jetzt der Bachfisch Rüeblli lanciert. Damit schlage man nun zwei Fliegen auf einen Streich, meldet das Töpferhaus: «Der Bachfisch geht nun als typischer Aarauer und Aargauer in

die Backgeschichte ein.» Gefeiert wird der Bachfisch auch am Bachfischet selbst; die 24 Kinder aus dem Kindergarten Goldern 1 von Ka Marti haben im Werkatelier des Töpferhauses Lampion-Bachfische gebastelt.